

交差点 横断歩道手前 停車中のトラックを追い越す際

トラックの前から出てきた男子生徒をはねた

男子中学生が、車にはねられ重傷
前をよく見ていなかった

2018/8/4(土) 19:27

4日午前8時半頃、山形県の市道交差点で、横断歩道を渡っていた中学1年の男子生徒が右から来た普通トラックにはねられ重傷を負った。車を運転していた男性会社員(47)が過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕された。男性会社員は横断歩道手前で停車中のトラックを追い越す際、トラックの前から出てきた男子生徒をはねたという。警察は、男性会社員が前をよく見ていなかったとみて捜査している。

「子どもが車道に出てきて・・・ブレーキ間に合わなかった」

バイクにはねられ、2歳児死亡
○子供の飛び出しに注意!
○子供の自転車に注意!

2018年08月05日 06時27分

4日午後9時45分ごろ、東京都の路上で、2歳の男の子がバイクにはねられ死亡しました。男の子は両親らと花火大会を見物したあと帰宅するため歩いて駐車場に向かう途中だったということで、警視庁が、詳しい状況を調べています。警視庁はバイクを運転していた男性容疑者(49)を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。調べに対して容疑者は、「子どもが車道に出てきてブレーキをかけたが間に合わなかった」と供述している

交差点 左折してきた大型トラックにはねられ死亡

横断歩道を青信号で・・・自転車で渡っていた

◇交差点 左折時は、左後方からの横断歩行者、自転車に注意しましょう◇

2018/8/4(土) 19:02

4日午前10時半頃、宮城県の信号交差点で、自転車に乗り横断歩道を、青信号で渡っていた60代の女性が、左折してきた大型トラックにはねられ死亡しました。警察では、大型トラックを運転していた40代の男を、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。

バス停に停車中の路線バスに、大型トラックが追突

バスの乗客4人が軽傷

バスは、停留所で乗客の乗り降りを終えて、発車しようとしたところだった

2018/8/4(土) 17:31

4日午前7時半ごろ、愛知県の国道で4日、路線バスに大型トラックが追突し、バスの乗客4人が軽いけがをしました。停留所に停まっていた路線バスに大型トラックが追突しました。この事故で、バスの乗客6人のうち44歳から80歳までの男女あわせて4人が首や腰に軽いけがをしました。警察の調べによりますと、当時、バスは停留所で乗客の乗り降りを終えて発車しようとしたところ、トラックが追突したということです。